
FONDAZIONE ESPERIENZE DI CULTURA METROPOLITANA

Adunanza Consiglio di Amministrazione

- Verbale n. 01/23 del 08/02/2023

Il  giorno  08/02/2023,  alle  ore  18.00 presso  la  Sala  Rossa,  in  Settimo  T.se  Via

Giannone n. 3, si è riunito il Consiglio di Amministrazione della Fondazione “Esperienze di

Cultura Metropolitana”, per trattare i seguenti punti all'ordine del giorno:

   1. Rimodulazione progetto RI.DI;

2. Richiesta di contributo per la realizzazione del Nice Festival seconda edizione;

3. Convenzione Festival dei Giovani e richiesta contributo;

4. Convenzione Uni.TO;

5. Convenzione Verbania;

6. Varie ed eventuali. 

Sono presenti:

- il Presidente, avv. Silvano Pietro Rissio;

- il Consigliere, sig.ra Sonia Mencuccini:

- il Consigliere, dott.sa Emilia Sannino;

- il Consigliere, sig.ra Sonia Tonni;

- il Consigliere, sig. Edoardo Maria Carbone

- il Direttore Generale della Fondazione, dott. Dario Netto;

- il Revisore Contabile dott. Stefano Battaglia, in videoconferenza.

Sono altresì presenti il dott. Edoardo Chianura, coordinatore programmatico dell’attività

di  Fondazione ECM in  relazione alle fasce di  popolazione più  deboli   e  la sig.ra  Marina

Gentile, responsabile dei Servizi Amministrativi, che viene chiamata a svolgere le funzioni di

segretario verbalizzante. 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del Consiglio di Amministrazione n. 08

del 15/12/2022 ed il Consiglio, alle ore 18,05 all’unanimità, ne delibera l’approvazione.



Il Presidente procede con la discussione sugli argomenti all’ordine del giorno:

     1.   Rimodulazione progetto RI.DI.

Il  Presidente  aggiorna il  Consiglio  di  Amministrazione  sull'avanzamento lavori  delle

singole azioni previste nel progetto RI.DI. giunte quasi al totale completamento, precisando

che si sono generati dei risparmi dai vari ribassi d’asta e che questi possono essere reinvestiti

nel  progetto,  come previsto;  sarà  cura del  Direttore  Generale presentare una proposta di

rimodulazione del progetto sopra indicato nelle prossime sedute.

Il  Consiglio  di  Amministrazione  all'unanimità,  alle  ore  18.15  prende  atto  della

comunicazione.

2.  Richiesta di contributo per la realizzazione del Nice Festival seconda edizione.

Il Presidente  illustra la bozza del programma presentato dall’Associazione Blucinque

ETS,  partner, tra  gli  altri,  con la  Fondazione  Cirko Vertigo,  per  la  realizzazione del  Nice

Festival – Settimo Torinese, seconda edizione, che potrà prevedere anche un “pay off” in

coerenza con i temi sviluppati all’interno del Festival della Scienza 2023 oltre ad attività di

spettacoli outdoor ed esibizioni di varie compagnie, da svolgersi nel periodo tra l’8 ed il 14 del

mese  di  maggio  2023.  Il  Nice  Festival  è  nato  a  seguito  di  una  convenzione  siglata  dal

Comune di Settimo Torinese e altri cinque comuni della città metropolitana (tra cui Torino)

legata alla promozione e diffusione dell’arte circense. L’Associazione Blucinque ETS per la

realizzazione del programma sopra indicato richiede un contributo a titolo di cofinanziamento

pari  ad  €  25.000,00.  Si  richiama il  programma completo,  che  viene  allegato  al  presente

verbale.

   Il  Consiglio  di  Amministrazione,  all’unanimità,  alle  ore  18.25  DELIBERA di

approvare il programma del Nice Festival Settimo Torinese allegato e parte integrante

del  presente  atto,  presentato  dall’Associazione  Blucinque  ETS,  concedendo  un

contributo di euro 25.000,00.

3.   Convenzione Festival dei Giovani e richiesta contributo

ll  Presidente,  rilevato il  successo dell’edizione del  2022 della rassegna denominata

“Festivaldeigiovani”, illustra la bozza di convenzione tra Comune di Settimo, Noisiamofuturo
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srl  (società  ideatrice  e  organizzatrice  del  Festival  dei  Giovani)  e  Fondazione  ECM,  della

durata  triennale,  che  conferma  la  volontà  di  proseguire  e  rafforzare  la  manifestazione,

proseguendo nella sua integrazione con la programmazione culturale del territorio. 

Alla  luce  di  ciò  il  Presidente  illustra  la  bozza  del  programma  presentato  dalla  società

Noisiamofuturo srl per l’edizione 2023 e che viene allegata al presente verbale.

“Il  Festivaldeigiovani®”  si  ripropone  come  un  grande  contenitore  di  incontri,  dibattiti,

workshop con i giovani, veri protagonisti della kermesse in tutti gli aspetti, creando un luogo di

incontro e confronto, aperto alle idee, ai talenti, ai progetti dei giovani coinvolti  in forme di

protagonismo  attivo  e  di  dialogo  con  il  territorio.  Il  format  si  sviluppa  in  modo  tale  da

organizzare tre giornate (29-30 e 31 marzo)  nel  Comune di  Settimo Torinese,  con eventi

realizzati  all’interno  delle  location  messe  a  disposizione  dalla  città  per  un  maggior

coinvolgimento interattivo e dinamico degli studenti.

La società Noisiamoilfuturo per la realizzazione del  programma sopra indicato richiede un

contributo a titolo di cofinanziamento pari ad € 40.000,00 (a fronte di un costo complessivo di

€ 100.000). 

Il  Consiglio  di  Amministrazione,  alle  ore  18,40  DELIBERA,  all’unanimità,  di

approvare   la  progettazione  a  Settimo  Torinese  dell’evento  denominato  “Il

Festivaldeigiovani®” per l’anno 2023 con concessione del contributo di € 40.000,00.

4.  Convenzione Uni.TO

Il  Presidente  cede  la  parola  al  Direttore  Generale  che  illustra  la  bozza  della

convenzione  tra  l’Università  degli  Studi  di  Torino,  il  Comune  di  Settimo  Torinese  e  la

Fondazione ECM: tali enti si impegnato a collaborare, in modo non episodico, nel favorire lo

sviluppo di attività che promuovano la cultura STEM e contrastino il gap di genere nella fascia

3-13 anni, attivando sinergie con le imprese chimiche del territorio per favorire una narrazione

della  chimica  che  metta  in  risalto  la  centralità  della  disciplina  nelle  sfide  scientifiche  e

tecnologiche della nostra epoca. Si dà atto che la consigliera Sannino, in quanto dipendente

dell’Università di Torino, ritiene opportuno non partecipare alla discussione e votazione sul

punto, pertanto si  allontana dall’aula vi rientra solo successivamente alla votazione. 

Il Consiglio di Amministrazione, alle ore 18,50 DELIBERA di approvare la bozza

di  convenzione  di  collaborazione  tra  l’Unito,  il  Comune  di  Settimo  Torinese  e  la

Fondazione ECM.
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5. Convenzione Verbania.

Il Presidente cede la parola al Direttore Generale che informa i presenti che, grazie alla

sinergia tra Fondazione Esperienze di Cultura Metropolitana di Settimo Torinese e la Città

di Verbania, è nata la prima edizione di "Facciamo Scienza", che si è svolto da venerdì 20 a

domenica 22 gennaio presso la Biblioteca Civica Pietro Ceretti di Verbania, una tre giorni

ricca di attività rivolte a tutti. La Biblioteca Archimede e il Festival dell'Innovazione e della

Scienza di  Settimo Torinese hanno portato la  propria esperienza attraverso conferenze,

workshop interattivi, incontri con autori, autrici e divulgatori scientifici. Inoltre, ci sono stati

laboratori  di  Storytelling  digitale  e  robotica  educativa  a  cura del  team LEGO Education

Innovation Studio e un "angolo morbido", dove i bambini e le bambine più piccoli  hanno

potuto giocare e rilassarsi. Visto il risultato positivo di questa prima esperienza, si ritiene

utile   che  tra  il  Comune di  Verbania   e  la  Fondazione  ECM si  inizi  il  percorso  per  la

definizione  di  una  convenzione  in  grado  di  programmare  progetti  sinergici  in  chiave  di

divulgazione  scientifica,  coinvolgendo  anche  l’Amministrazione  Comunale  di  Settimo

Torinese.

Il Consiglio di Amministrazione all'unanimità, alle ore 18.55 prende atto di quanto

sopra, dando mandato al Presidente ed al Direttore Generale di procedere ai necessari

atti prodromici alla stipula della convenzione, come sopra indicata.

6. Varie ed eventuali. 

a) Dimissioni Consigliere Fornasero dal Consiglio Generale.

Il Presidente comunica che in data 3 febbraio 2023, riferimento prot. n. 255, il membro del

Consiglio  Generale,  Michele  Fornasero,  ha  rassegnato  le  proprie  dimissioni  dal  proprio

incarico. Essendo stato designato dal Consiglio Comunale di Settimo Torinese, a termini di

Statuto sarà quindi compito di quest’ultimo provvedere alla designazione del nuovo membro

del Consiglio Generale ed a tal fine le dimissioni risultano già comunicate alla Presidenza

del medesimo Consiglio Comunale.

Il  Consiglio  di  Amministrazione,  all’unanimità,  alle  ore  19,00  condivide

l’espressione  di  stima  manifestata  dal  Presidente  nei  confronti  del  Consigliere

Michele Fornasero e prende formalmente atto  delle sue dimissioni.
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  b) Provvedimenti sul personale.

Prende  la  parola  il  Direttore,  in  vista  degli  attuali  e  prossimi  futuri  pensionamenti  di

personale e di riorganizzazione interna, propone di prevedere l’apertura di procedura  per n.

1 figura di impiegata amministrativa da inserire nell’organico dei Servizi Amministrativi. 

Il Consiglio di Amministrazione alle ore 19.05 prende atto delle comunicazioni del

Direttore e delibera di procedere secondo quanto proposto; demanda al Direttore gli

atti successivi per il perfezionamento di quanto deliberato.

************************

Terminato l'esame degli  argomenti  posti  all'ordine del  giorno,  alle ore  19,10 il  Presidente

dichiara chiusa la seduta.

Letto, confermato e sottoscritto.

   Il Segretario            Il Presidente

 Marina Gentile                            avv. Silvano Pietro Rissio

  f.to in originale f.to in originale
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